

**CSF – COMMUNIQUÉ AUX PARENTS**  
**Service du transport scolaire en date du 20 juin 2020**

*(English follows)*

**INFORMATIONS POUR LE SERVICE DE TRANSPORT SCOLAIRE 2020-2021**

Le CSF offre environ 167 circuits d'autobus scolaire en Colombie-Britannique.

Les itinéraires des autobus scolaires sont conçus pour desservir les élèves qui se sont inscrits au service de transport **avant le 7 juillet 2020**

Les itinéraires des autobus scolaires pour 2020/2021 seront préparés selon les inscriptions reçues avant cette date.

Les parents **doivent remplir le formulaire d'inscription en ligne** - sur le site web du CSF - **avant le 7 juillet 2020** pour chaque élève éligible.

L'inscription en ligne pour 2020-2021 est ouverte depuis le 1e mai 2020 sur le site web du CSF.

-----

**2020 - 2021 SCHOOL BUS INFORMATION**

The CSF operates approximately 167 school bus routes throughout B.C.

School bus routes are designed to service eligible students who have registered for the school bus service **before July 7, 2020**.

School bus routes for 2020/2021 will be prepared on the basis of registrations received before this date.

Parents **must complete an on-line registration form** – on the CSF website - **before July 7, 2020** for each eligible rider.

On-line registration for 2020-2021 has been opened since May 1, 2020 on the CSF website.